

すてきな
みんなの
えがおか



大阪市立墨江幼稚園
2024. 6 No. 3

ゆり組

ジャガイモ収穫！



ばら組のときに植えたジャガイモ。「早く食べたいなあ」と、収穫を楽しみにしていました。収穫したジャガイモを大きいジャガイモ、中くらいのジャガイモ、赤ちゃんジャガイモの3種類に分けて、お店屋さんになり「2つとってね」「もう一個とってね」とばら組に分けました。「ポテトチップスにしたい」「ポテトサラダにして食べたいな」とおうちの人たちに調理していただくことを楽しみにしていました。

園外保育（住吉幼稚園）



にじの向こうに♪



歩いて住吉幼稚園へ。住吉幼稚園の年長児（青組）にザリガニ釣りの仕方と約束を教えてもらい、すぐに遊び始めました。なかなか釣れないザリガニ。青組さんは上手にどんどん釣っていきます。じーっと待っている青組さんを真似て、ゆり組もじーっと待っているとやっとザリガニが！ザリガニ釣りの後は、園庭で一緒に遊んだり、歌の聴き合っこをしたりしました。「今度はお弁当を持ってきて一緒に食べよう」と言っていただき、また住吉幼稚園の子どもたちに会える日を楽しみにしています。

一本橋こちょこちょ



誕生会でおうちの人と誕生児が遊んでいた“一本橋こちょこちょ”。ばら組や友達、教師と一緒に触れ合って遊ぶことを楽しんでいます。おうちでも、ぜひお子さまと遊んでみてくださいね♪



砂場では、友達と“道をつなげたい”と水を流すチームと掘るチームに分かれて遊んだり、“橋をつけよう”と自分の考えを伝えたりなど、友達と共に目的をもち、協力しながら遊び姿が見られます。

泥を投げたり水鉄砲で泥を落としたりする遊びでは、最初は一人一人が水鉄砲で泥を流すだけでしたが、友達と「いっせーの一で！」とタイミングを合わせて水をかけようと考える姿が見られました。遊びながら、日向と日陰の水の冷たさの違いにも気付いていました。